

**¿Cómo construimos la realidad desde la mirada entre las personas del personal de salud , con respecto a los diagnósticos psiquiátricos ?**

**Reflexión desde la aproximación de la propuesta teórica de Colaboración de Kenneth J. Gergen y Harlene Anderson**

**María Luisa Fabián Balderas, México**

**ENDIÁLOGO, España**

La sociedad de los poetas vivos, de los que conversan , por lo que me parece interesante trabajar en un espacio para el dialogo con las personas que forman parte en las instituciones de salud, para encontrar historias, desde sus experiencias, pero en especial sobre los diagnósticos psiquiátricos, partir de la conversación.